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多摩川Ⅷ                                 20 日 

 いつになったらコロナは収まるのか。リタイア組の身としては何ら変わることはない。午前中はジム

通い、午後は多摩川べりの約 2 時間の散歩である。しかし 2 週に一度くらいの割で行っている、映画館

通いと新宿ゴールデン街への出没は自粛中である。もう一つは月 2 ペースの山登りも行っていない。こ

れらはさして寂しいこととも思わない。気になるのは、緊急自粛が解除されても飲み会や山登りをヤル

気が無くなってしまうのではないかということだ。調べてみたら 12 月 15 日を最後に電車にも乗ってい

ない。後はお迎えが来るのを待つだけというのにはまだ早いのではないか。遅ればせながらコロナが憎

くなってきた。 


